El anuncio de la Buena Noticia, como tarea de la Iglesia y en ella, de todos sus hijos e hijas, corresponde a la actualidad del mandato misionero "Id por todo el mundo y proclamad la Buena Nueva a toda la creación" (Mc 16,15).

El cumplimiento de este mandato se realiza de modo especial en la Iglesia a través de la Catequesis y la reflexión teológica. Las cuales constituyen un rico y abundante terreno propicio para brindar orientaciones y promocionar tanto la vida eclesial como

el pensar teológico.

Con la Catequesis se pone de manifiesto, mejor, se hace presente en medio de los pueblos, la vitalidad evangelizadora de la Iglesia, que desde sus orígenes siempre ha favorecido esta tarea. Toda vez que con ella, en los diversos ambientes y contextos culturales, gracias al esfuerzo, tarea y dedicación de tantos hombres y mujeres, se dan aportes ricos y novedosos para la renovación catequética, con el fin de adaptar la catequesis a las nuevas situaciones y necesidades de los hombres y mujeres. Todo esto pretende de hacer fructificar y fortalecer la vida de los y las creyentes, para favorecer el crecimiento de la fe, el seguimiento de Jesucristo y el compromiso solidario con los más necesitados.

Por ello, en la entraña misma del Directorio General de Catequesis de 1997, un grupo de expertos nos ofrecen elementos, que inspirados en el mismo, dan pistas nuevas para la tarea catequística. Así, el hermano Enrique García Ahumada, nos ofrece con "El Ministerio de la Catequesis en el Nuevo Directorio", líneas para profundizar en este servicio, ya que "el ministerio de la palabra es elemento fundamental de la Evangelización", es parte del ministerio global de la Iglesia.

El padre Francisco Van Den Bosch, recuerda especialmente para los que estamos inmersos en el mundo de la tarea catequética, la vinculación e importancia que tienen "la situación, experiencia y vida" en la catequesis. El mensaje catequético, como lo ayuda a comprender el Directorio General de Catequesis, debe ayudar al cristiano a ubicarse en la historia; esto porque en la vida de cada hombre y mujer, se realiza el proyecto salvífico. Lo cual hace que sea una comunicación salvífica eficaz, que obra, que realiza la misión que Dios le encomendó. Como tal, experiencia, situación y vida, son indispensables para que pueda haber catequesis adecuada.

Haciendo análisis del Directorio General Nos. 129-130, el padre Leonel Miranda propone varias sugerencias para la catequesis en nuestro continente. Al hacer un recurso a los Santos Padres se hace un mejor servicio a la intelección del contenido de

la fe, como también se ayuda a perfeccionar la espiritualidad de los Catequistas. Con ello se apunta a una atención al contenido dogmático y moral de la catequesis. De allí que se haga un reto a la catequesis en 3 aspectos: contenidos de la catequesis, las escuelas de formación para catequistas y, retomar a los Santos Padres en su contribución al perfil del catequista y por ende a la catequesis.

Comentando los numerales 111 al 114 del Directorio General de Catequesis, el padre Roberto Viola, hace una presentación de la "Armonía" no solo como clave en la Historia de la Salvación, sino como actitud Evangélica y Evangelizadora, que es ser coherente en la vida y la forma de ser cristianos. La armonía es algo que califica y descubre a la persona, nos dice del equilibrio del ser humano.

La experiencia del Instituto Internacional de Catequesis y Pastoral *Lumen Vitae* (Bélgica) que nos ofrece el padre André Fossion s.j. representa un recorrido, una concreción particular y especial al desafío que nos presenta la realidad pluricultural. En un medio intercultural, la formación de especialistas en catequesis, ofrece la posibilidad a cada participante de construir su programa, como también, de crecer en si mismo gracias a la diversidad y enriquecimiento mutuo ofrecido en la experiencia.

Al conmemorar los 30 años de la realización de la Segunda Conferencia General del Episcopado Latinoamericano de Medellín, no podemos dejar pasar este gran acontecimiento eclesial que marcó un hito en el continente y, por lo mismo dejó impresa en la Iglesia Continental las huellas del Vaticano II a través de líneas pastorales que han venido marcando el ser y el quehacer de la comunidad Eclesial.

Con los aportes del padre Juan Carlos Scannone s.j. y el padre Alvaro Cadavid Duque, se abordan las líneas del proyecto evangelizador que el Magisterio Episcopal y la reflexión teológica continental fueron configurando, especialmente a través de las tres últimas Conferencias Generales del Episcopado, alrededor de la credibilidad de la misión evangelizadora y la opción preferencial por los pobres.

Nuestro mayor deseo es que estas paginas puedan ser útiles a quienes buscan servir con fidelidad al Señor de la Vida, ser fieles al Evangelio y compartirlo con hombres y mujeres, como expresión del anhelo por caminar tras las huellas de Aquel que "pasó haciendo el bien a todos".

A todos nuestros lectores, un sentido agradecimiento por haberlos tenido este año como colaboradores, amigos y servidores.

Que Dios "rico en misericordia" les conceda una feliz Navidad y un Año Nuevo pleno de gracias y bendiciones, como también el poder seguir contando con su apoyo.